



## Arbeitsgemeinschaft der Spitzenverbände der freien Wohlfahrtspflege der Stadt Dessau-Roßlau

AG Wohlfahrt Dessau c/o. DRK KV Dessau e.V. – Amalienstraße 138 – 06844 Dessau-Roßlau

Stadt Dessau-Roßlau  
Dezernat V – Gesundheit, Soziales & Bildung  
Beigeordneter Jens Krause  
Zerbster Straße 4

06844 Dessau-Roßlau

AG Wohlfahrt  
der Stadt Dessau-Roßlau

Aktueller Vorsitz

DRK Kreisverband Dessau e.V.  
Amalienstraße 138  
06844 Dessau-Roßlau  
Tel. 0340 260 84 40  
Fax 0340 260 84 26  
www.drk-dessau.de  
kreisverband@drk-dessau.de

Dessau-Roßlau, den 06.08.2020

### „Franz-Treff“ als Beratungs- und Dienstleistungsangebot im Quartier „Am Leipziger Tor“

Ihre Ansprechpartner  
Ralf Zalzek

Sehr geehrter Herr Krause,  
sehr geehrte Frau Päsold,

Tel. 0340 260 84 0  
Fax 0340 260 84 26  
kgf@drk-dessau.de

seit der für alle Beteiligten überraschenden, plötzlichen Auflösung des Trägerverein Evangelische Stadtmission Dessau im Dezember 2019 und der Einstellung des Betriebs der Dessauer Suppenküche nach 25 Jahren zum Jahresende 2019 befinden wir uns in konstruktiven Gesprächen, um das seit dem fehlende Angebot für bedürftige Menschen aus dem Quartier - aber in kleinen Teilen auch aus anderen Stadtteilen – regelmäßig eine warme Mahlzeit zu erhalten mit neuen, erweiterten Aspekten wieder zu beleben.

Uns als AG Wohlfahrt in der Stadt Dessau-Roßlau war dabei immer daran gelegen, nicht nur den Charakter einer „Suppenküche“, sondern vielmehr die Möglichkeit der niederschweligen Nutzung erweiterter Hilfeangebote zu ermöglichen, und so ggf. eine Grundlage für ähnliche Angebote auch in anderen Stadtteilen und Quartieren in Dessau-Roßlau zu schaffen.

Aus diesen Gesprächen entstand über die Suche nach einer geeigneten Immobilie, die am Standort Franzstraße 147 schließlich gefunden wurde, die Idee des „Franz-Treff“.

Anliegend erhalten Sie eine in der AG Wohlfahrt abgestimmte Projektskizze, die als Grundlage für eine ja auch von der Stadtverwaltung dringend erbetene Aufnahme der Tätigkeiten **ab 01.10.2020** dienen soll, und dennoch nur der Einstieg in ein sich dynamisch weiterentwickelndes gemeinwesenorientiertes Projekt ist.

In seiner Sitzung vom 24.07.2020 hat die AG Wohlfahrt nun beschlossen, die gemeinsame Empfehlung auszusprechen, dem Deutschen Roten Kreuz Kreisverband Dessau e.V. die Trägerschaft für den „Franz-Treff“ zu übertragen.

Seite 2

Gleichzeitig haben die Vertreter\*innen der Wohlfahrtverbände ihre Unterstützung für die Weiterentwicklung des Projekts sowie die direkte Erbringung von Hilfe- und Beratungsangeboten vor Ort zugesagt.

Um den Projektstart zum 01. Oktober 2020 zu ermöglichen und geeignete personelle sowie organisatorische Vorhaltungen zu organisieren, ist eine **verbindliche, sehr kurzfristige Finanzierungszusage** bis spätestens 30.07.2020 an den Träger der Maßnahme dringend erforderlich (Hinweis auf Kündigungsfristen geeigneter Fachkräfte).

Für Rückfragen und kurzfristige Abstimmungen stehe ich Ihnen in meiner Funktion als Sprecher der Arbeitsgemeinschaft selbstverständlich gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Ralf Zaizek  
Sprecher der AG Wohlfahrt Dessau-Roßlau